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1  Madame Micheline Pelletier 
 

  1 ‐ Les calèches : 
Mentionne que des représentants anti‐calèches  
aient été invités à une réunion avec les élus, 
mais qu’aucun propriétaire de calèche n’était 
convié.  
 
2 ‐ Consultation publique  
S/O 

Mairesse :  
Il n’y a jamais eu de rencontre formelle avec  des 
élus et l’abolition des calèches date depuis 2013 
dans la plateforme de Projet Montréal. 
 
 
 

Répondu en séance 

2  Monsieur Jacques 
Prud'homme 
 

  1 ‐ Permis calèches : 
A déjà reçu une lettre de Gérald Tremblay 
disant que les permis pouvaient avoir une 
valeur et que dans le passé, ils se sont vendus 
entre 50 000 $ et 70 000 $ et qu’aujourd’hui ils 
ne valent plus rien. 
 
Mentionne qu’il y a 14 propriétaires et non 
deux. 

Mairesse :  
Il y aura des démarches pour accompagner la 
suppression des calèches. Le retrait se fera sur une 
période d’un an et demi. 

Répondu en séance 

3  Monsieur Danny Séguin 
 

  1 ‐ L'abolition des calèches : 
Demande à voir les rapports des vétérinaires.  
S’interroge sur la présence de la cavalerie.  

Mairesse : 
En accord avec le fait de transmettre les 
documents. 

Driss Ezzaher 
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La situation des chevaux du SPVM est différente et 
leur condition de vie n’est pas celle des chevaux de 
calèches. 

4  Monsieur Claude Rondeau 
 

  1 ‐ Couleur des nouvelles voitures de police 
rappelle les années 60. 
 
 
2 ‐ Les rampes d’accès des autobus sont non 
fonctionnelles. 
 
 

Mairesse : 
SPVM a choisi de changer la couleur des véhicules. 
 
Mairesse : 
Regrette la situation et confirme que la Ville est au 
fait de la situation et que 300 autobus hybrides 
seront ajoutés.  

Répondu en séance 

5  Madame Irène Mayer  
 

  1 ‐ Éco‐quartier Sainte‐Marie corvée 
d’arracher  de l’herbe à poux à la friche 
demain. 
 
 
2 ‐ Décapage au parc Bellerive. Demande ce 
qui est prévu avec la terre contaminée qui a 
été enlevée.  

Mairesse :  
Confirme que son horaire ne lui permettra pas 
d’être présente.  
 
Sophie Mauzerolle :  
Confirme que l’arrondissement relaie l’information 
relative aux corvées. 
C’est dans le cadre des travaux d’installation de la 
clôture que les terres ont été enlevées et demande 

Répondu en séance 
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à ce que les équipes fassent preuve de vigilance.  

6  Monsieur Éric Michaud 
 

  1‐ Développement site du Vieux‐Port (Pointe‐
du‐Moulin) : 
Quel moyen la Ville entend prendre pour 
s’assurer qu’il y aura des logements sociaux sur 
ces terrains appartenant  au gouvernement du 
Canada. 

Mairesse :  
Ville a dressé plusieurs préoccupations en 
particulier relativement à l’accès  au fleuve.  
Rappelle l’essence  de la stratégie d’inclusion et 
confirme que la Ville travaille avec le Vieux Port.  

Répondu en séance 

7  Monsieur Dominique Audet 
  

  1 – Le vol de vélo est un fléau à Montréal : 
Propose de déposer des statistiques et des 
éléments de solution.  
 
Demande le retour du comité sur le vol qui a 
été dissout.  

Mairesse :  
Rappelle la volonté de l’arrondissement d’ajouter 
des supports à vélo. Invite le citoyen à venir à la 
commission sur la sécurité publique.  
 
Réfère à Felix Gravel  
 
 
 

Félix Gravel 

8  Monsieur Yves Chartrand 
 

  1 ‐ Circulation automobile et sécurité des 
piétons. 
 

Sophie Mauzerolle :  
Confirme que la sécurité est effectivement une 
priorité et que le plan de saillies est assez ambitieux 

Répondu en séance 
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et couvrira plus que simplement les écoles.  
 
Démarches en cours sur la traverse à proximité de 
Jean‐Claude‐Malépart.  
Invite le citoyen à participer aux consultations 
prévues dans le cadre du PPU des Faubourgs. 

9  ANNULÉ     ANNULÉ  ANNULÉ   

10  ANNULÉ    ANNULÉ   ANNULÉ   

11  Monsieur Fabrice Bessette 
 

  1 ‐ Marché St‐Jacques / Aménagement 
commercial 
Fait état de la servitude qui prévoyait du 
commerce de proximité.  

Domenico Zambito :  
Mentionne que la servitude n’a pas de valeur 
légale.  
 
Robert Beaudry :  
Confirme que la Ville ne peut choisir le type de 
commerce, mais pourra travailler à réduire les 
impacts et propose de rencontrer le syndicat de 
copropriété privé. 

Robert Beaudry  
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12  Monsieur Emmanuel 
Cambresy 
 

  1 – Marché St‐Jacques / Aménagement 
commercial  
Demande pourquoi l’association a attendu 
juillet 2018 pour impliquer les résidents.  
 
Demande à être impliqué  

Marc Labelle :  
Confirme que le processus a été suivi. 
 
Robert Beaudry :  
Fait  état  de  la mise  sur  pied  d’un  comité  de  bon 
voisinage.  

Répondu en séance 

13  Monsieur Michel Simoncelli 
 

  1 ‐ Développement et mobilité dans le Vieux‐
Montréal : 
Plusieurs projets dans le secteur du quai de 
l'horloge risquent de nuire à l’accès au fleuve et 
d’occasionner des problèmes de circulation 
automobile.  

Mairesse :  
L’accès au fleuve est une priorité.  
Les accès et vues au fleuve seront analysés dans le 
cadre du PPU des Faubourgs. 
 
 
 
 

Répondu en séance 

14  Monsieur Léo Pelletier 
 

  1 ‐ Aménagement sous le pont Jacques‐
Cartier : 
Demande où en est le projet et craint de perdre 
les montants prévus au moment des prochaines 
élections.  

Mairesse :  
Aucune entente à ce jour.  
Réfère à Félix Gravel, mais serait favorable a des 
aménagements intermédiaires.  

Félix Gravel 
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15  Monsieur Bernard Sanchez 
 

  1 ‐ Brigade propreté : 
Remerciements pour la brigade, mais regrette 
le fait que les sacs soient déposés à des 
endroits ou les citoyens ont l’habitude de 
déposer leurs sacs de déchets.  
2 ‐ Voitures en partage : 
Réduisent le nombre d’espaces disponibles 
pour les détenteurs de vignettes.   

Alain Dufort :  
Le fait est que c’est la volonté de la Ville, à plus ou 
moins long terme, de faire que les citoyens utilisent 
les véhicules en auto partage plutôt que leurs 
véhicules  
 

Répondu en séance 

16  Monsieur Naeco Farah 
 
 
 

  1 ‐ Marché St‐Jacques / Aménagement 
commercial 

Marc Labelle :  
Confirme que les inspecteurs s’assureront que les 
conditions sont respectées avant de donner le 
permis.  

Répondu en séance 

17  Annulé     ANNULÉ    Répondu en séance 

18  Monsieur Louis‐Nicolas 
Lamoureux 
 

  1 ‐ Logement locatif font souvent l’objet 
d’introduction par effraction.  
 
2 ‐ Police ne prend pas de rapport 
d’événement : 

Mairesse : 
Réfère à Félix Gravel. 

Félix Gravel 
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N'a pas eu de retour à son courriel  

19  Monsieur Matthieu Pajot 
 

  1 ‐ Tour à logement social Children's Hospital : 
Demande des nouvelles du projet.  
 
2 ‐ Royal Victoria 

Marc Labelle :  
Mentionne  une  rencontre  et  confirme  que  les 
discussions se poursuivent.  

Répondu en séance 

20  Madame Cary Girard 
( 

  1 ‐ Feu de circulation boul. de Maisonneuve 
est et Dorion  

Sophie Mauzerolle :  
Confirme  que  la  demande  sera  évaluée  et  que  si 
l’installation  d’un  feu  n’est  pas  possible,  d’autres 
options seront évaluées.  

Répondu en séance 

21  M. Pierre Nadeau 
 

  1 ‐ Fonds de 25 000 $ pour les orphelins : 
Demande un suivi sur le montant versé à Lucien 
Landry (CODVA) et demande toute la 
transparence. 
 
Dépôt de document  

Robert Beaudry :  
Rappelle  la  mise  en  place  du  programme  de 
reconnaissance des organismes et confirme que  le 
CODVA devra passer à travers ce processus.  
L’arrondissement  demande  toujours  une  reddition 
de comptes  

Répondu en séance 

22  Mme Amy Monette 
 

  1 ‐ Aménagement commercial marché St‐
Jacques 

IDEM À 11, 12 ET 16  Répondu en séance 
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23  Madame Claudette Cardinal 
 

  1 ‐ Sécurité des piétons : 
Dans le contexte où il y a beaucoup d’accidents 
impliquant  des  piétons,  demande,  comme  à 
Westmount, l’ajout de feu pour piétons. 
 

Sophie Mauzerolle :  
Revient  sur  le  plan  de  saillies  qui  rendra  les  rues 
plus étroites et mentionne qu’il y a plusieurs autres 
moyens qui pourraient être mis sur pieds. 

Répondu en séance 

24  Monsieur Victor Platon 
 

  1 ‐ Tours jumelles : 
Plusieurs  immeubles  en  construction  ont  les 
mêmes  caractéristiques  et  sont  moins 
intéressants à regarder.  

Mairesse :  
Explique que le promoteur veut aller à la hauteur 
maximum, car cela est plus rentable.  
Il est donc important de déterminer des zones ou 
les hauteurs seront variées. 
 
 

RÉPONDU EN SÉANCE 

25  Madame Marilyne Ménard 
 

  1 ‐ Difficulté d'avoir accès à la ruelle, car il n’y 
a pas de marquage permettant d’identifier 
l’entrée de la ruelle pour éviter que les 
voitures se stationnent dans l’entrée : 
 
2  ‐  Pigeons  et  écureuils  :  plainte  déposée  en 
juin,  mais  aucun  suivi.  Présence  de 
mangeoire :  
 

Mairesse :  
Demande des précisions. A. Dufort confirme qu’on 
ira sur place demain pour les points 1 et 2. 
 
 
On fera les vérifications pour les 3 énoncés. 

Alain Dufresne 
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3  Atwater  /Maisonneuve  :  demande  un  feu 
tricolore pour les cyclistes  

26  Madame Françoise Eurin    1 ‐ Marché St‐Jacques / Conditions 
autorisation de la Ville 

IDEM À 11, 12 ET 16  Répondu en séance 

27  Monsieur Robert Hajaly 
 

  1 ‐ Parc sur boulevard de Maisonneuve O entre 
St‐Mathieu et St‐Marc. 
Demande si cette suggestion a été envisagée. 
 
2 ‐Accès aux espaces verts sur le terrain des 
Sœurs Grises. 

Marc Labelle :  
Nous n’avons plus de réserve foncière sur ce 
terrain. 
 
Ce terrain est identifié dans le programme « Accès 
Jardin ». 

Répondu en séance 

28  Madame Miléna Stojanac 
 

  1 ‐ Injection de drogue devant le clos Saint‐
André plus importante cette année. 
Demande installation de lampadaires. 

Mairesse :  
Réfère au SPVM et demande à travailler avec les 
organismes locaux pour faire de la médiation.  

 

29  Monsieur Jean Laporte 
 

  1 ‐ Bruit de trains dans le Vieux‐Montréal :  
Demande si la Ville dialogue avec la compagnie 
de train.  

Mairesse :  
Nous allons valider. 

 

30  Monsieur Michel Johnson     1 ‐ Marché St‐Jacques  IDEM À 11, 12 ET 16  Répondu en séance 



   
 

Période de questions 
Conseil d’arrondissement du 11 septembre 2018 

 
Suivi de la période de questions du conseil d’arrondissement du 11 septembre 2018  10 

Conseil d’arrondissement     

No 
(enregistre
ment) 

Requérant  GDC  Sujet abordé  Réponse faite au conseil  Suivi 

31  Madame Erika Perron‐Mc 
Clean 

  1 ‐ Marché St‐Jacques  IDEM À 11, 12 ET 16  Répondu en séance 

32  Monsieur Luc Desparois     1 ‐ Calèches  IDEM À 1,2 ET 3  Répondu en séance 

 


